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Envoi par courrier et par télécopieur : 418 287-5339 
 
 
Québec, le 16 février 2012  
 
 
 
Monsieur Jimmy Morneau 
Directeur général 
MRC de Caniapiscau 
100, rue le Carrefour 
C.P. 2025 
Fermont (Québec)  G0G 1J0 
 
 
Objet : Projets de réserves de biodiversité pour huit territoires dans la 

région administrative de la Côte-Nord 
 
 Questions du 16 février 2012 (DQ18-nos 1 à 7)  
 
Monsieur, 
 
En référence au projet mentionné, la commission du BAPE, chargée de l’étude de ce 
dossier, vous soumet ces questions dont les réponses sont attendues d’ici le 
20 février prochain: 
 
 
 Question 1 

 
Dans votre schéma d’aménagement et de développement, quelle est l’affectation du 
territoire pour les réserves de biodiversité projetées du lac Plétipi, de la rivière de la 
Racine de Bouleau et du lac Ménistouc ? 
 
 
Question 2 
 
Est-ce que le statut d’aire protégée est compatible avec cette affectation ? 
 
 
Question 3 
 
Existe-t-il des dispositions normatives à ce sujet ? Dans l’affirmative, veuillez 
transmettre copie des articles en question. 
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Question 4 
 
À quelle date votre schéma d’aménagement et de développement est entré en 
vigueur ?  
 

a) Une révision de celui-ci est-elle en cours ?  
 

b) Actuellement, quel est son statut ?  
 
 
Question 5 
 
Est-ce que des ajouts ou des modifications sont prévus pour les réserves de 
biodiversité ?  
 
 
Question 6 
 
Avez-vous des commentaires à apporter sur le changement de statut des réserves 
projetées à celui de réserves à statut permanent ainsi qu’au regard des propositions 
d’agrandissement ? 
 
 
Question 7 
 
Dans le règlement de zonage du TNO, quel est le groupe et la classe d’usage pour les 
aires protégées de biodiversité ainsi que les activités qui y seraient permises ? 

 
 

Il est également possible que d’autres questions vous soient acheminées ultérieurement au 
cours de la période du mandat.  
 
Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions 
d’agréer, Monsieur, l’expression de nos sentiments les meilleurs. 
 
 
 
 
 
Marie-Josée Harvey 
Coordonnatrice du secrétariat 
de la commission 


